
文部科学省科学技術人材育成費補助金　女性研究者養成システム改革加速事業

「レボリューション！女性教員養成神戸スタイル」総括シンポジウムアンケート　集計

開催日：　2015年3月16日開催
参加者合計：　83名　
アンケート回収率：　28.9％　（24名）

１．属性

２．セミナー全体評価

・加速の成功をすみずみまで見せていただき、神戸大学の勢いを体感できました。ありがとうございました。

・充実したプログラムだったと思います。

・21名の女性研究者の採用、全54名の女性教員の採用はすばらしい結果と思います。ご苦労様でした。今
後も期待しています。

・バランスがよかった

・この大学だけでなく、全国で行われている同じような事業について知ることができてよかった。

・「神戸」大学らしく、明るく国際的で開放的進めており、大変結構です。
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３．坂東昌子氏の講演について

・少し時間が短く、もっと長くお話を伺いたかった

・女は育児期（小学校入学まで）と受験期（中高）に研究時間の確保が困難に成ることを、データを示して説
明いただけたことが大変参考になりました。受験期のことは声まで実感としてはあっても言葉で知る機会が
無かったので良かったです。

・女性研究者のこれまで、これからの取り組み方についてわかりやすくお話いただき、今後のモチベーショ
ンになった。

・先生が行われているご活動の話を伺えて大変よかった

・生きづらさという視点は大切であると思った。また女性の視点の重要性も再認識できた。

・非常に聞きやすかったです。お話の中心が結婚、子育ての女性研究者でしたが、最近、未婚やお子様の
いない女性研究者も多いかと思います。そのような観点からのお話も聞いてみたいです。

・普段聞くことのない内容の話ばかりで勉強になった。

４．「レボリューション！女性教員養成神戸スタイル」の事業報告について

・神戸大学が女性研究者支援事業で研究力のアップだけでなく大学全体の活性化につなげられた実績が
良くわかりました。

・本事業の5年間の取り組みの成果がとてもわかりやすく、神戸大の成果が他大学と比較してもとても優れ
ていることに、とても嬉しくなりました。今後少しでも貢献できるようにがんばりたいと思います。

・スライドが大変わかりやすかったです。

・5年間の経緯を通してお聞きできるよい機会でした

・本学の事業動向がよく理解できた

・データを示されわかりやすかったです。これから昇任についてなどについては、もう少し強く部局に働きか
けられてもよいかと思います。

・取り組みに対する成果が出ている点が本当にすばらしいと思った。他大学との比較でも女性教員の採用
伸び率も高く、誇らしく感じた。

・大学一丸となって取り組んでいらっしゃり、大きな成果を挙げておられることがわかりました。見習いたい
です。

・事業の成果がとてもわかりやすかった

５．研究紹介とポスターセッションについて

・ポスターセッションでは、研究が豊かで多様ですばらしかった。

・ポスターと2分発表で内容を分けておられたのはすばらしいと思いました。

・皆様のご研究を伺えるよい機会となりました。

・興味深い研究内容が多かった

・手短な説明はよかった。また助成研究者が立派な成果を挙げているのに感心した。

・いろいろな分野の方がいたので、色々な話が聞けてよかった。

・素敵な女性教員がたくさんいらっしゃって、心強く、楽しかったです。

・専門的なことはわからないが、それを少しでもわかってもらおうとする姿勢がよかった。


